

## 4. Mannschaft startet unglücklich in der Kreisliga

Geschrieben von: Dirk Butterling

Samstag, den 09. September 2017 um 13:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 08. Januar 2018 um 10:57 Uhr

---

## 4. Mannschaft startet unglücklich in der Kreisliga

Endlich, am 8.9.2017 ging nun auch für die 4. Mannschaft die neue Saison los. Gleich im ersten Spiel mussten die Eisdorfer zur 2. Mannschaft nach Teicha. Also für Eisdorf gleich ein Hammerspiel.

Und wie nicht anders zu erwarten, spielten die Teichaer in Bestbesetzung. Eisdorf musste Lutz Günther ersetzen und trat mit dem starken Holger Wohlrab an.



Bereits in den Doppeln konnte Eisdorf die etwas bessere Spielstärke in der Liga spüren. Die beiden ersten Spiele (Doppel 1 und 2) gingen knapp nach Teiche. Besondere Erwähnung muss das Eisdorfer Doppel 1 (Meyer/ Germo) hier finden. Im harten Fight gegen R. Rauer und Stoye fiel die Entscheidung in allen 5. Sätzen erst in der Verlängerung. Leider ging halt der 5. Satz mit 13:11 dann nach Teicha.

#### 4. Mannschaft startet unglücklich in der Kreisliga

Geschrieben von: Dirk Butterling

Samstag, den 09. September 2017 um 13:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 08. Januar 2018 um 10:57 Uhr

---

Das alte Eisdorfer Stammdoppel Butterling / Wohlrab holten dann wenigstens, auch hart umkämpft, der Anschlusspunkt. Mit 2:1 Punkten für Teicha, konnten die Einzel beginnen.



#### 4. Mannschaft startet unglücklich in der Kreisliga

Geschrieben von: Dirk Butterling

Samstag, den 09. September 2017 um 13:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 08. Januar 2018 um 10:57 Uhr

---



Das ist ein Foto von einem Tischtennis-Spiel in einer Sporthalle. Die Spieler sind in blauen und dunkelblauen Trikots. Die Tische sind mit 'andro' und 'Magnum-SC' beschriftet. Die Halle hat einen Holzboden und eine Basketballhohe im Hintergrund.